



Pouponnière des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie  
B.P. 28466 – Médina – Dakar – E-mail : [pouponsfmm@yahoo.fr](mailto:pouponsfmm@yahoo.fr)  
Tél : (221) 33 842 65 78 – 77 506 02 34

*Fondée en 1955 par les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie (FMM), la Pouponnière accueille des bébés orphelins de mère ou en situation d'abandon, sans aucune distinction de confession, de nationalité ou d'origine, pour leur permettre de passer le cap de leur première année de vie.*

## **A vous chers parents adoptifs, amis et bienfaiteurs**

### **Objet : rapport d'activités de l'année 2020**

La pandémie de la maladie à coronavirus (COVID-19) fait payer un lourd tribut aux individus, aux familles, aux communautés et aux sociétés du monde entier. La vie quotidienne a été profondément modifiée, les économies sont entrées en récession et nombre des filets de sécurité traditionnels dans les domaines social, économique et de la santé publique, sur lesquels beaucoup de personnes comptent en période de difficultés, ont été mis à rude épreuve. Au Sénégal, l'impact de la crise sanitaire sur l'économie se fait déjà sentir, notamment sur le secteur informel prédominant dans l'économie du pays.

Cette année contrairement aux années précédentes la pluviométrie a été très importante et dans certaines régions il y a eu de grandes inondations qui ont causées beaucoup de familles sinistrées. A cause de l'abondance des eaux dans certaines localités, les cultures sont détruites, par contre dans d'autres terroirs les paysans ont la chance d'avoir de bonnes récoltes.

Voilà chers amis et bienfaiteurs un bref aperçu de la situation dans notre pays aujourd'hui.

Nous avons le Plaisir de saisir, l'occasion de la fin de l'année 2020 pour vous faire part du quotidien de la vie de la maison durant ladite année écoulée.

C'est aussi une opportunité pour nous, de vous exprimer notre profonde gratitude, pour tous vos marques d'affection, de sympathie, de soutien sous toutes ses formes. Nous nous réjouissons de cette collaboration qui nous permet de subvenir aux besoins de cette couche vulnérable.

Cette année, nous avons accueilli la nouvelle promotion de filles, qui sont au nombre de 30, au total elles sont 55. La pouponnière a accueilli également, cette année de grands prématurés, et des enfants avec un handicap assez lourd, mais grâce au dévouement de tout le personnel, nous essayons au quotidien de leur apporter le soutien nécessaire.

Cependant en plus de la situation particulière de certains enfants, la pandémie du Coronavirus est venue aggraver le quotidien de la vie.

En effet, l'avènement de la Covid 19 a beaucoup impacté le fonctionnement au plan économique et sociale de la maison. Avec le confinement, nous avons suspendu les visites et les bénévoles aussi ne viennent plus et cela a un effet assez négatif sur la bonne marche de la maison.

Cette nouvelle situation, a entraîné une baisse assez importante des dons, même si nous arrivons tant bien que mal à subvenir au minimum nécessaire quotidien de nos pensionnaires.

Permettez-nous de vous signaler quelques soucis qui ont troublé notre sommeil cette année :

- ✓ Le petit Ousseynou qui a des problèmes de vision est toujours avec nous, mais nous n'arrivons toujours pas à lui donner les soins appropriés, ni à lui trouver une famille d'accueil :

- ✓ Nous avons accueilli un autre enfant qui a aussi des troubles de vision, associés à d'autres pathologies plus compliquées :
- ✓ Quant au petit Lamine, il a une déformation crânienne et malheureusement avec cette pandémie nous n'avons pas réussi à lui trouver la possibilité d'être évacué en France

L'état de ces enfants nous préoccupe énormément.

A ces situations sont venus s'ajouter d'autres impairs, en effet, cette année la pluviométrie a été très importante et les fortes tornades ont endommagé une partie du toit de la pouponnière, heureusement que grâce aux concours des bienfaiteurs et amis que vous êtes, nous avons pu réparer le toit.

Le changement climatique vient avec son lot d'inquiétudes, c'est pourquoi beaucoup de petits souffrent de rhum et de bronchiolites.

Ces petites difficultés n'ôtent pas notre joie de vivre et de voir au quotidien nos enfants grandir, aussi le moment de rejoindre leur famille biologique ou adoptive est toujours mêlé d'émotion et de joie, la séparation étant toujours difficile

### *Voici les statistiques de l'année 2020*

*AU 1<sup>er</sup> décembre les enfants étaient au nombre de 71*

*Entrants : 54*

*Orphelins de mère : 21*

*Cas Sociaux : 36*

*Abandonnés : 14*

*SORTIS :*

*Retour en famille : 51*

*En Adoption : 07*

A vous chers parents, amis et bienfaiteurs, nous voulons vous exprimer notre profonde gratitude pour votre soutien tout au long de cette année. Grâce à votre générosité nous arrivons à accomplir notre mission auprès de cette couche vulnérable dans la joie et la paix.

A vous tous et à vos proches, nous souhaitons que l'année 2021 vous apporte la santé, la paix, la joie, le

Bonheur et la réussite dans toutes vos entreprises.

DEWENATI

#### **RELEVÉ D'IDENTITÉ BANCAIRE**

**TITULAIRE DU COMPTE :** Sté POUPONNIERE FR

**DOMICILIATION AGENCE** SGBS ROUME

**PARTICULIERS**

#### **IDENTIFICATION INTERNATIONALE**

	<b>BANQUE</b>	<b>AGENCE</b>	<b>COMPTE</b>	<b>CLE</b>
RIB	SN011	01029	14002035434	10
IBAN	SN25011.	01029	14002035434	10

**ADRESSE SWIFT :** SGSNSNDA

*Sr Célestine Bindia Fmm*

*Pouponnière des Sœurs Franciscaines  
Missionnaires de Marie*

B.P.28466 Médina DAKAR  
pouponsfmm@yahoo.fr